

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

R. EVETE

Amitié de frères

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 230

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Amitié de frères

L'égoïsme va en augmentant, de siècle en siècle : c'est la carie des os de l'humanité. Pourquoi ce progrès de l'égoïsme, vraie tuberculose morale et qui fait de la vie un désert dont les bêtes féroces sont les hommes eux-mêmes ? Ah ! c'est que les hommes veulent de plus en plus se passer de religion, ce lien qui unit non seulement l'homme à Dieu, mais les hommes entre eux. On ne comprend plus ces paroles de saint Pierre qu'on ne veut plus entendre : « Qu'il se trouve en vous une parfaite union, une bonté compatissante, une amitié de frères, une affection pleine de tendresse, une douceur qui gagne les cœurs... »

Quel beau programme de l'amitié entre hommes, entre habitants d'un même village ! Etre bons, compatissants, doux et patients les uns envers les autres, pour rester toujours unis dans une amitié qui rend la vie si belle et si bonne à vivre. Voilà le but de la religion sur terre, en attendant l'union idéale au ciel, qu'aucune loi humaine ne peut atteindre. Pour bien aimer, il faut être religieux, c'est-à-dire un fervent chrétien.

R. EVÉTÉ.